

20.06.2009 Turnfest Oberwallis

Am 20 Juni reiste eine kleine Equipe von sechs Turnern, zwischen 16 und 26 Jahren, des TV Stein am Rhein nach Visp ins Oberwallis. Dort wurde ein Dreikampf (Pendelstafette 80m, Hochsprung und Weitsprung), sowie am Sonntag ein Volleyball-Turnier bestritten. Im Dreikampf wurde der achte, im Volleyball-Turnier der sechste Schlussrang erreicht.

Mit einer Durchschnittshöhe von 1.63m im Hochsprung überzeugte man auch die ältere Generation unseres Vereins, welche mitgereist ist. "So gut waren wir früher nie".

Claudio Wäspi

